

À
LA RECHERCHE
DE

LA LIBERTE
CHRETIENNE

Par Raymond Franz
Ancien Membre du Collège central
des Témoins de Jéhovah



Raymond Victor FRANZ, situé sur la photo au-dessus de son oncle Frederick W. Franz, l'ancien président de la société Watchtower, est né le 8 mai 1922 et décédé le 2 juin 2010. Il fut membre du collège central de 1971 au 22 mai 1980, et a servi au siège mondial de l'organisation de Brooklyn pendant quinze années, de 1965 à 1980.

Aujourd'hui encore, il semble encore très peu connu au sein de la communauté des témoins de Jéhovah.

Raymond Franz a écrit deux livres qui relatent le combat de sa conscience, entre la loyauté envers Dieu et la loyauté envers une religion. Son premier livre se nomme « Crise de conscience », le second est celui-ci :

« À la recherche de la Liberté chrétienne »

Dans sa préface, il exprime ces mots : *« Je suis reconnaissant d'avoir pu rendre ces informations disponibles car j'estime que d'autres ont le droit de les entendre. Il y aurait beaucoup plus à dire, et pourrait peut-être donner une image plus complète. Mais si le temps, la vie et les circonstances permettent de les dire ou non, je suis heureux en laissant les résultats de ce que vient d'être exposé dans les mains de Dieu. »*

À la recherche de la Liberté chrétienne. la suite du livre « Crise de conscience », fournit une étude plus complète. Ces deux ouvrages représentent, l'un des rares témoignages des secrets de fonctionnement de la plus haute instance des témoins de Jéhovah.

Téléchargement gratuit

Lien référence :

<https://www.veillez.org/sujets-jwt/livre-raymond-franz-a-la-recherche-de-la-liberte-chretienne/>

Lien simplifié:

<https://www.veillez.org/sujets-jwt/006-1/>

Code QR :



| Accès direct |

— S'il vous plaît, ne pas jeter sur la voie publique ou autres. —